

Tag des Grundgesetzes

Am 23.05.2024 wurde bekanntlich in Deutschland das 75-jährige Bestehen des Grundgesetzes gefeiert. Deshalb versammelte sich der Bewohnerbeirat des Richard-Böttger-Heims 28.05.2024, um auf das stabile Fundament unserer Demokratie aufmerksam zu machen und dessen Bedeutung in Erinnerung zu rufen. Vor allem wurde dabei über Artikel 1 und 3 des Grundgesetzes gesprochen. Diese besagen zum einen, dass die Würde des Menschen unantastbar ist und zum anderen, dass jeder Mensch, völlig gleich welcher Herkunft er abstammt, welches Geschlecht er besitzt oder welcher Glaubensrichtung er angehört, vor dem Gesetz gleich zu behandeln ist.

